

Une belle cérémonie pour le centenaire du monument aux morts de Breuvannes et la célébration du 11 novembre.

La municipalité remercie toutes les personnes présentes, officiels, élus, membres des anciens combattants, du souvenir français, les enseignants, les enfants du groupe scolaire Jean Baptiste Bollée, l'harmonie cantonale de Bourmont et les habitants de nos trois villages.



Perpétuer le souvenir des « morts pour la France » est essentiel et nous devons respecter ce devoir de mémoire : cet hommage fut orchestré et prononcé par les enfants. Ces derniers ont effectué et présenté un travail de recherche concernant chaque poilu « mort pour la France » à Breuvannes. Pour bien terminer cette belle cérémonie, il y eut bien sûr un vin d'honneur à la salle des fêtes où une exposition attendait également les invités.

Cette exposition comportait deux volets :

- une carte de France, préparée par les élèves et les enseignants de l'école, permettait de situer les lieux de décès des 55 héros de nos 3 villages, ainsi que les principales batailles de la Grande Guerre
- des documents sur la construction des monuments aux morts de nos 3 villages, leur inauguration et plus généralement sur les manifestations patriotiques pendant et dans l'immédiate après guerre. Ce fut aussi l'occasion d'exposer les médailles destinées « à perpétuer dans chaque établissement le souvenir des maîtres morts pour la France ». Ces médailles, pieusement conservées par l'école de Breuvannes, ont été réalisées par Victor Prouvé, artiste rattaché au mouvement de l'Art nouveau (École de Nancy).



2022 et des retrouvailles !!

Au repas offert aux aînés.



La Commune de Breuvannes en Bassigny et les membres du Conseil Municipal apprécient toujours ce moment de partage. Nos aînés ont eu aussi plaisir à se retrouver.

A la Saint Barbe.

Après deux années d'interruption, les sapeurs pompiers ont pu fêter leur sainte patronne : l'occasion d'honorer les sapeurs pompiers qui s'engagent dans un collectif, au service de notre population.



A la bibliothèque.

Petits et grands ont bénéficié de la disponibilité des bénévoles. Lors d'une simple visite, au cours d'une animation, les portes sont ouvertes gratuitement et de nombreuses ressources sont à votre disposition.

Chaque classe, de notre groupe scolaire a pu venir découvrir ce lieu qui offre lectures, documentation... *Venez vous inscrire !*



Noël à l'ESB

Spectacle de magie, gaufres, diffusion du match, l'ESB a su offrir joie et bonne humeur aux joueurs,



à leurs familles, aux enfants et à tous les amis du club.

Le Père Noël est passé pour la plus grande joie des petits et des grands.

L'accueil périscolaire au Groupe Scolaire Jean Baptiste Bollée : Le père Noël est passé.

L'accueil périscolaire est ouvert de 7h30 à 18h30.



Accueil de l'agence culturelle Grand Est à la chapelle Saint Hilaire de Breuvannes-En-Bassigny

Suite à l'exposition photos organisée en 2021 à la chapelle, cette dernière a été retenue au niveau du département de la Haute-Marne par l'Agence Culturelle Grand Est.

Cette association agit au service d'une politique culturelle régionale avec deux bases à Sélestat et Châlons-en-Champagne. La journée technique intitulée : « accueillir un spectacle dans une salle polyvalente » était animée par des professionnels de l'agence culturelle. Six volontaires venant du milieu culturel ou associatif se sont inscrits pour cette journée de formation qui s'est déroulée le mardi 25 octobre.



Au programme : montage d'un spectacle avec ateliers immersifs, répétition en conditions réelles d'un spectacle, réflexion autour de la fiche technique et de son adaptation au lieu d'accueil.

Cette journée enrichissante permettra un déploiement de l'offre culturelle sur le territoire.

Réunion de rentrée des associations



Le samedi 17 septembre, les responsables des nombreuses associations de la commune se seront réunis en Mairie avec les élus en charge de la vie associative et de Madame le Maire. Était également convié le Directeur de l'école et les bénévoles de la bibliothèque, tous acteurs du territoire.

Ce fût l'occasion pour chaque représentant d'association d'exposer son champ d'action et les manifestations à venir.

Il est proposé de faire une plaquette de présentation

semestrielle des futurs événements organisés par les associations afin de communiquer autour de celles-ci à l'ensemble des habitants de nos trois villages.

Vous retrouverez la liste des associations à la Mairie.

La municipalité remercie l'ensemble des bénévoles pour leur investissement et leur dynamisme tout au long de l'année.

Nouvelles consignes de tri.

Ne jetez plus vos lingettes dans

les toilettes :

Cela obstrue le réseau d'eaux usées.

Les pompes qui permettent le bon fonctionnement de notre réseau d'assainissement se trouvent bloquées. Cela nécessite l'intervention de nos agents communaux (qui ont pris cette photo). C'est un coût financier pour la collectivité. !



Imprimé par nos soins, ne pas jeter sur la voie publique.

La Gazette des trois clochers

n°8 Décembre 2022.

COMMUNE DE BREUVANNES EN BASSIGNY.



Les premiers frimas ont accompagné l'arrivée de l'hiver.

Le contexte international, sanitaire et économique est difficile et les retentissements sont nombreux dans nos vies, personnelles ou professionnelles.

Tous, individus ou collectivités nous sommes amenés à faire des efforts, à réduire nos consommations ou à sacrifier une part de nos budgets pour remplir nos obligations.

Le budget communal n'est pas épargné par toutes les hausses tarifaires que vous connaissez tous et nos choix devront s'orienter dans ce contexte.

Le rôle des personnes que vous avez élues est de répondre aux besoins et aux aspirations des habitants de notre commune, dans un souci d'intérêt général, dans des choix pour l'avenir ou dans tous les tracas du quotidien.

Dans ce contexte morose, le Conseil Municipal fait des choix pour que « vivre ensemble » dans notre commune ait du sens, et que nous demeurions dans un environnement agréable.

Chaque citoyen a son rôle à jouer dans « la vie de la cité » : dans différents domaines : la santé, le commerce, l'industrie ou l'agriculture, l'éducation, le monde associatif, le sport, c'est ainsi que, malgré les difficultés qui nous entourent, la cohésion permet d'être plus optimiste.

Le Conseil Municipal remercie tous ceux qui s'engagent, sur notre territoire.

L'optimisme s'éprouve aussi dans la cohésion familiale, source de solidarité. Durant ces réunions de fin d'année, avec vos proches, j'espère que cette période vous apportera douceur et réconfort.

Les membres du Conseil Municipal se joignent à moi, pour vous souhaiter de joyeuses fêtes. Que 2023 réponde à toutes vos espérances !



Le Maire, Sylvie Parot.

Le Maire et le Conseil Municipal présentera ses vœux :

Le samedi 21 janvier 2022 à 17h autour d'une galette et du verre de l'amitié.

Si vous souhaitez y participer, inscrivez-vous avant le 11 janvier 2023 par téléphone au 03 25 02 65 65 au en déposant votre inscription en mairie

M. et/ou Mme souhaitent s'inscrire pour participer aux vœux municipaux, le samedi 21 janvier à 17 h ; nombres de personnes :